

Von: Christina<E-Mail ist bekannt>
Betreff: Schröder
Datum: 27. Oktober 2015 22:07:53 MEZ
An:info@freundschaftohneleine.de

Hallo Frank,

auf Empfehlung von einer Freundin hatte ich Kontakt zu dir aufgenommen und fühlte mich nach dem Erstgespräch sofort gut mit meinem Hund in deiner Hundeschule aufgehoben. **Ich hatte vorher schon bei vielen Hundeschulen angefragt und wurde abgelehnt oder habe mich nicht wohl gefühlt.** Ich bin froh, dass wir nicht wo anders trainiert sondern mit dir zusammen gearbeitet haben.

Schröder ist ein typischer Terrier und hat gerne seinen eigenen Dickkopf durchgesetzt, war sehr eigenständig unterwegs und in seinen Handlungen oft sehr impulsiv.

Nach der ersten Trainingsstunde und den Übungen Zuhause, wurde es schon sehr viel besser. **Er hat angefangen sich viel mehr an mir zu orientieren und wir wurden beide viel ruhiger und gelassener beim Spaziergang sowie Zuhause.** Nach den nächsten Trainingsstunden wurden die Problemchen immer kleiner und die Spaziergänge und die Übungen haben richtig Spaß gemacht.

Heute sind wir so weit, dass unser nächstes Ziel die praktische Prüfung des Hundeführerscheins ist. Und ich freue mich darauf. :)

Bis hier hin vielen Dank :)

Christina & Schröder